

Las promesas y lo que esconde detrás de ellas para las elecciones del 20J

Escrito por tucapital.es - 01/06/2016 10:25

Aquí vienen las promesas de los políticos (nosotros nos centramos en el tema económico, los temas políticos e ideológicos lo dejamos a otros que lo comenten,

Comencemos por orden de diputados que hay en la anterior legislatura:

PP: promete más empleo y una rebaja del IRPF.

Empleo? No sé cómo lo va a prometer (directamente) salvo que el Estado contrate empleados públicos. El empleo lo crea la empresa privada. Podrá favorecer, pero nunca crearlo. Ya hemos visto que prometió 4 millones y ahora lo han rebajado a 2.

Rebaja del IRPF, claro, como la última legislatura, que lo subió hasta el infinito, para luego lavar la cara bajandolo antes de las elecciones. Pero no sé cómo lo van a bajar si está Europa con la guadaña a punto de zasca: multa de 2.000 millones que veremos si se impone por no cumplir déficit y unos recortes extras de 8.000 millones entre 2016 y 2017 (me temo que ambos puntos lo heredan el siguiente gobierno y lo tendrán que asumir).

PSOE: promete más gastos, pero poco sobre cómo financiarlo. Indica algo así como "Una reforma fiscal que mantenga la tarifa del IRPF para las rentas medias y bajas e incremente la de las rentas del capital." O sea subir para las rentas altas (ojo con qué se entiende por rentas altas) y para las rentas de ahorro, vamos los intereses y plusvalías que conseguimos por nuestro dinero.

Promete derogar unas cuantas leyes de la última legislatura de Rajoy como la reforma laboral y ¿volver a la situación de ZP? Cuidado que ZP dejó 4 millones de desempleados más en España. Lo que había no funcionó, lo que hay tampoco (empleo basura).

También promete un nuevo Plan-E (como el de ZP) que se gastó lo indecible (12.000 millones de euros) para nada. El primer tramo de 8.000 millones sólo dieron de sí para dar trabajo temporal a 201.000 desempleados. De media, cada uno de ellos estuvo contratado no más de tres meses. Dividido ese «Plan E» por los parados colocados en él, cada uno costó 39.065 euros, 13.000 por mes. Esperemos que el nuevo Plan-E sea más rentable.

Podemos: promete muchísimo más gasto, hasta 50.000 millones, 60.000 millones o incluso se ha leído que hasta 96.000 millones, es decir, del 5% al 10% de PIB más en gastos para Sanidad, educación, etc etc. ¿Cómo financiarlo? Con crecimiento, subida de impuestos del IRPF y sociedades, luchar contra fraude, y nuevos impuestos.

Ojo, que los ingresos netos (de entre todos los impuestos) de Hacienda es de 175.000 millones de euros.

Una subida de gastos de 50.000 millones es lo que se recauda por IVA todo el año.

http://e02-expansion.uecdn.es/assets/multimedia/imagenes/2015/04/01/14278789814767_546x0.jpg

Vamos que el recorte de 8.000 millones y la multa de 2.000 millones es una minucia en comparación con los nuevos gastos.

También promete reducir la tasa de paro hasta el 13%. Ojo que reducir la tasa de paro en un 7% (desde

el 20%) significa lo mismo que sacar a 1.6 millones de desempleados de la listas del paro (imagino que con empleo). Vamos que promete 1.6 millones de nuevos empleados (algo inferior a lo que indica PP).

C'S: No hemos leído muchas promesas de C's. Eso sí, según algunas noticias, va a priorizar cumplir el déficit frente a la rebaja fiscal. Cambiar el modelo económico, nada concreto.

Ya ha reconocido que no puede bajar el IVA por el nuevo escenario de déficit. Vamos que ya despromete incluso antes de las elecciones.

En fin, de este partido (como de otros), ya sabemos cómo son sus promesas: Que dejaría gobernar al partido más votado, que no votaría un Sí a un candidato que no sea Rivera, que no entraría en el gobierno si no es presidido por Rivera.

NOTA: si hay alguna imprecisión, corregidnos. Se ha escrito de carrerrilla y no disponemos de tanto tiempo.

=====

Re: Las promesas y lo que esconde detrás de ellas para las elecciones del 20J

Escrito por tucapital.es - 01/06/2016 10:32

Me indican que en 2015, Rivera prometió una ayuda de 1.200 euros a cada desempleado para formación; nada, un gasto de 4.800 millones de euros. No sé de dónde lo van a sacar, pero esperemos que lleguen a los desempleados de verdad.

Hay la formación de los cursos (lo que se está dando de sí en Andalucía y ahora parece que también en Extremadura. Se ha gastado cifras de más o menos la misma magnitud del que habla Rivera.

=====

Re: Las promesas y lo que esconde detrás de ellas para las elecciones del 20J

Escrito por juanmanuc - 01/06/2016 14:46

En resume que según esto, y se mire por donde se mire estamos jodidos y bien jodidos.

Y si no fuese porque la falta de gobierno asusta a los mercados casi mejor que sigan los partidos haciendo el meno y no consigan conformar gobierno alguno.

-Si gana el PP seguiremos como ahora.

-Si gana el PSOE volveremos a los tiempos de zp, o lo que es lo mismo, nos garantizan la necesidad del rescate como mínimo.

-Si gana Podemos entonces mejor que emigremos todos a Venezuela que es mas grande y al tener mas espacio las colas de racionamiento nos parecerian mas pequeñas, tiene además petroleo, viviriamos mejor allí porque tendríamos mejor gobierno en comparación que el nuestro, ya que cuando

se trata de hacer una copia de algo estúpido y nefasto, al no poder ser totalmente exacta al original la copia pierde siempre parte de la necia esencia del original debido a que el hombre es imperfecto incluso en las imitaciones, lo que demuestra que cualquier copia de lo extremo, nécio, populista y nefasto es siempre algo mejor que sus originales al perder parte de su perversa esencia original, ya que el fatal extremo ya estaba conseguido en el primigeneo, y con mas razón en este caso en el que los originales no son los chavez venezolanos, tal y como algún desinformado de por aquí podría llegar a creer, sino los podemitas Españoles, al menos eso es lo que nos han dado a entender ellos mismos desde el principio, a qué negarlo algunos ahora, si es por cuatro votos engañados mas, no les va a merecer la pena!!.

-y si gana C,s ni siquiera ellos mismos saben lo que van a hacer.

Esto para que veias que igual que muchas veces me enrollo en los detalles, tambien sé sintetizar.
:laugh:

Salu2, :woohoo: y a reir por no llorar. :)

=====

Re: Las promesas y lo que esconde detrás de ellas para las elecciones del 20J

Escrito por larpeiro - 01/06/2016 22:02

En cuanto a medidas económicas, las promesas que nos vendan unos y otros es casi como vender humo, ya que mientras pertenezcamos a la UE, está marcará las pautas con mano de hierro. Los programas económicos vienen marcados y condicionados por la UE.

Así que mejor que se dejen de medidas económicas estrella, porque si la UE no acepta, será mentira en el programa, a no ser que hagamos un Hispaexit.

S2.

=====

Re: Las promesas y lo que esconde detrás de ellas para las elecciones del 20J

Escrito por tucapital.es - 02/06/2016 08:08

En eso te doy toda la razón.

Cualquier medida o presupuesto del estado, si la UE no está de acuerdo, da igual lo que diga los diligentes.

Los más radicales en eso fueron los de Grecia (TSIPRAS, socios de podemos en UE), y han recibido palo tras palo y obligados a hacer reformas en contra del deseo de sus ciudadanos, que ya se han quejado de ese gobierno 3 veces, con 3 huelgas generales.

Salu2

=====

Re: Las promesas y lo que esconde detrás de ellas para las elecciones del 20J

Escrito por morpheo81 - 02/06/2016 10:03

Para que haya un cambio en Europa debemos tener un cambio de líderes, que no se ha producido todavía en muchos países, tenemos un problema grave en UE y es que esta dominada por Alemania que sigue los dictados que no han venido nada bien a Europa en cuanto a recuperación. En EEUU que la crisis económica fue igual o más bestia que aquí han salido mejor y más rápido de la crisis con estímulos a la economía, aquí con las recetas de Merkel seguimos aumentando la deuda de los estados y con menos estímulos a la economía. La subida del petróleo además va a agravar esto y mientras ponemos impuestos al sol que es lo que nos sobra en este país.

El reino unido esta en una fase de posible desconexión de UE, Francia tampoco lo esta pasando bien y ya vemos las revueltas que provoca su reforma laboral, mucho más laxa que la española pero esta provocando en la población Francesa, más acostumbrada a salir a las calles a defender derechos que les son propios, mucho rechazo.

Ahora toca a los países del sur plantar cara a esas políticas que están sirviendo a los intereses alemanes, en Portugal gobierna la coalición de de partidos más próximos a la izquierda, en Grecia también, ahora nos toca a nosotros y veremos si no hay un giro total.

Y para quién no lo sepa o no se quiera enterar ESTAMOS RESCATADOS por eso los gobiernos al final no dejan de ser meros títeres y cuando los Mercados o Merkel quieren es posible cambiar una constitución o unos presupuestos generales...Bendita democracia que nos venden.

Necesitamos un cambio pero no un mero maquillaje, que seamos los ciudadanos los que decidamos como queremos vivir y no los poderes económicos o empresariales. Lo dice la constitución:

LA PROPIEDAD PRIVADA ESTARÁ SUBORDINADA A LOS INTERESES GENERALES

Los intereses generales son los de millones de personas en riesgo de pobreza, de miles de familias que se han quedado sin casa y no para que se sigan llenando los bolsillos las grandes empresas y la banca con sus descomunales beneficios.

=====